

千葉県 原島 様

新和精工株式会社様へ

ここ2年ほど愛用させて頂き、おかげで視力も回復しこの春から航空大学校へ入学します。今後も御製品を活用し、裸眼1.5を目指します。少々アイトレの調子が悪くなってきたので点検・~~検~~修理をお願いいたします。

札幌市 前田 様

この訓練を、生活の中で習慣化させるのに、最初は苦勞しましたが、半年前ぐらいから、夜寝る前に、娘達2人が順番に、やってくれる様になりました。“今日は、〇〇まで見えたよ”と、ときどき、うれしそうに報告してくれるのが、私にも励みとなり、一斉に“目を大切にしよう”という気持ちにさせてくれます。本当に、ありがとうございます。

大分県 衛藤 様

アイトレマシンを愛用している子どもの父親です。先日電話をさせて頂いているのが、アイトレマシンの調子がよくありません、何回か修理をお願いしているのですが、どうも買入りの時より感じてはいるのですが、電話をさせて頂いた時、交換してもいいかと、言っていたので交換ができて、思っておりました。子どもが使っていて視力が回復してきておかげで、成長期の今だからこそ使わせているのがよく思っています。(新しいものに交換ができれば、購入を希望しているのですが、連絡をお願いします。)

京都府 佐藤恵美 様

拝啓

10月15日にお電話させて頂いた佐藤と申します。

エコーアイトレマシンを購入以来 近視の私と娘、老眼の主人と家族で使用しています。疲れた目が楽になる感じで使用後は目がすっきり、物もはっきり見えるので気に入って使っていました。

使用方法も簡単で時間も短かくて良いので娘もお風呂からすぐに使用しています。

おすすめした近所の方は息子さんの近視が進んで困っておられたので、これを使ったら進まなくなるととても喜んでいました。

ところが ある時、突然、シャッターが降りてこなくなりました。何かの拍子で降りてくる事もあり、だましだまし何とか使っていたのですが、何人とも不便で困っていました。

思い切ってお電話させて頂いた直に頂けるとおっしゃいました。

これから家族全員で長く使いたいと思いますので、何卒よろしくお願いいたします。
敬具

佐藤恵美